
Pièces 3 Pièces

Référence 84925267

Prix 650 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Venez découvrir ce charmant trois pièces entièrement rénové et climatisé, situé en

avant-dernier  étage  d'un  immeuble  avec  ascenseur  en  plein  cœur  du

centre-ville.Cet  appartement  se  compose  d'un  spacieux  séjour  d'environ  40m²

avec une cuisine ouverte, équipée d'un îlot central. Le séjour et la cuisine s'ouvrent

sur  une  terrasse  et  un  balcon  exposés  sud  et  ouest,  offrant  une  luminosité

exceptionnelle tout au long de la journée.L'appartement comprend également deux

grandes chambres de 12 m² chacune avec balcon, offrant un espace confortable

pour toute la famille. Très fonctionnel, il dispose de ...

Come  discover  this  charming,  fully  renovated  and  air-conditioned  three-room

apartment,  located  on  the  penultimate  floor  of  a  building  with  an  elevator  in  the

heart of downtown.This apartment features a spacious living room of approximately

40m²  with  an  open  kitchen,  equipped  with  a  central  island.  The  living  room  and

kitchen  open  onto  a  terrace  and  a  balcony  facing  south  and  west,  offering

exceptional  brightness  throughout  the  day.The  apartment  also  includes  two  large

12m² bedrooms, each with a balcony, providing a comfortable space for the whole

family. Highly functional, it has separate ...

FRANCE AZUR SYNDIC – IMMOBILIÈRE COLONNA

14 rue Maccarani  - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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